

天と童心

学校だより

22年4月23日発行

串間市立北方小学校

発行責任者 校長 小川勇一

平成22年度も、どうぞよろしくお願ひします！！

若葉の光もさわやかに感じる季節となり、学校にも元気な子どもたちが帰ってきました。皆様におかれましては、益々ご健勝のことと拝察いたします。

北方小学校では、本年度、17名の新入生を迎え、83名の全校児童で元気にスタートしました。本年度も、保護者や地域の皆様のお力添えをいただきながら、北方の子どもたちのために全力で教育に取り組んでいきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

平成22年度の北方小学校の組織

	氏名
校長	小川勇一
教頭	永野高行(新任)
1年担任	北山みゆき
2年担任	門分真依子(新任)
3年担任	濱川里美
4年担任	辻明日香
5年担任	小村佐知子(新任)
6年担任	谷口満美
チャレンジ担任	松岡貴子(新任)
理科・社会担当	増田光弘(新任)
養護教諭	鬼塚伊津子
学校事務	江川巧一(新任)
用務	鶴田孝

平成22年度児童数

学年	人数
1年	17
2年	14
3年	15
4年	14
5年	9
6年	14
合計	83

13名の職員で、83名の子どもたちを責任持って大切にお預かりいたします。どうぞ保護者の皆様の、ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

22年度の目指す学校像と8つの約束

⑧ 進んでチャレンジし、粘り強くがんばります。

⑦ 自分の体や命を大切にします。

⑥ いじめや仲間はずれはしません。

⑤ 夢や目標を持って、それに向かって努力します。

④ 自問清掃をがんばります。

③ 家庭学習をがんばります。

② 早寝、早起き、朝ごはんをしっかり、守ります。

笑顔

八つの約束

① スゲエあいさつをします。
(ス…進んで ゲ…元気よく エ…)

【目指す学校像】

「元気」「やる気」「勇氣」「根気」が、いっぱい輝く学校

昨年までは、元気、やる気、勇氣の三つでしたが、今年はこれに「根気」が加わりました。学習の準備や片付けなども含めて、粘り強さを育てていきます。



JA はまゆう青年部のみなさん、田植えのご指導ありがとうございました！！

今年も、新入生 17 名を迎えた翌日（4 月 13 日）に、全校児童 83 名が田植えに挑戦しました。上学年の児童は、新入生のお世話をしながら田植えを一生懸命がんばってくれました。さすが、心優しい北方小学校の児童だと感心したところです。

前日までの雨で、田んぼが例年以上にぬかるんでいたため、足を取られて尻もちをつく児童や体のあちこちに泥を付けている児童も多かったようですが、思う存分田植えを満喫していました。これから、5 年生が田植えの管理をしていきます。そして、夏休みに稲刈り、12 月に餅つきをしていく予定です。どのくらいのもち米がとれるか楽しみです。

毎年、田植えや稲刈りのご指導をしていただく串間市 JA はまゆう青年部のみなさんには、心から感謝申し上げます。

ミニミニ情報

- 宮崎県交通安全自転車大会に、北方小学校チームが串間市代表として出場します。5 月 23 日（日）の大会に向けて、6 年生 8 名の児童が学科や技能の練習にがんばっています。
- 本校 PTA の OB である、羽ヶ瀬地区の岩下 信さんより牛糞をいただきました。

5 月の主な行事（ ）は PTA 関係行事

- 7 日（金） **（北方小家庭教育学級開級式）**
- 11 日（火） 全校集会、クラブ
- 12 日（水） 心臓検診（1 年）、尿検査 2 次、ギョウ虫卵検査
- 13 日（木） **（北小っ子を伸ばす会、保健生活部会）**
- 14 日（金） 特別校時（4 時間授業）
- 18 日（火） 児童集会、クラブ
- 19 日（水） 新体カテスト、**（実行委員会～PTA ミニバレーボール大会について）**
- 21 日（水） プール清掃、眼科検診
- 25 日（火） 発表集会（3 年）、不審者侵入避難訓練、クラブ
- 27 日（木） 歯科検診、移動図書
- 30 日（日） **日曜参観日、PTA ミニバレーボール大会**
- 31 日（月） 振替休業日